

# Gegen Senkung des AHV-Beitrags

**VADUZ.** Deutlich fiel das Ergebnis der nicht repräsentativen Umfrage der Woche von «Vaterland Online» aus. Knapp 80 Prozent der 459 Teilnehmer sprachen sich gegen eine Senkung des Staatsbeitrags an die AHV aus. Lediglich 20 Prozent befürworteten die ab 2018 angedachte Senkung des Beitrags von 50 auf 20 Millionen Franken. Der Landtag wird voraussichtlich in seiner November-Session darüber beraten.

Neue Umfrage der Woche:  
Bedauern Sie den Entscheid, dass das geplante «Haus der Nachhaltigkeit» in Ruggell nun doch nicht gebaut wird?

# Umfrage der Woche

**Sind Sie damit einverstanden, dass der Staatsbeitrag an die AHV ab 2018 von bisher gut 50 Mio. auf 20 Mio. Franken gesenkt werden soll?**

Ja

**20.04%**

Nein

**79.96%**